

2021年(令和3年)9月10日

保 護 者 の 皆 様

福 山 市 教 育 委 員 会

緊急事態宣言下における福山市立学校の取組の継続について（お願い）

平素から本市教育の充実に向けて、格別の御理解、御協力をいただいておりますことに、
厚くお礼申しあげます。

2学期のスタートから、基本的な感染防止対策の徹底とともに、1. 5m以上の身体的
距離を確保するため、学校の実態に応じた分散登校等を行いながら、クラスター発生防止
に努め、教育活動を進めてまいりました。

保護者の皆様には、家庭での健康管理や学習の見守り等、御理解と御協力をいただき、
ありがとうございます。

今月に入り、感染者数は減少傾向にあるものの、未だ収束と言える状況には至っていま
せん。こうした中、昨日、政府は、広島県の緊急事態宣言を9月30日（木）まで延長す
ることを決定しました。

県の「緊急事態措置」を受け、本市におきましても、感染拡大防止のための集中的な対
策強化の継続を決定しました。

この決定を受け、学校においても、これまでの取組を9月30日（木）まで継続します。
感染防止対策に万全を期した上で、子どもたちの学習機会を確保してまいりますので、
引き続き、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。